

タイ「ASIAM Infra Company Limited (エイサイアム・インフラ株式会社)」の設立式典を開催しました

2023年4月4日に合弁契約を締結いたしました、タイ王国における公共インフラ等維持管理会社「ASIAM Infra Company Limited (エイサイアム・インフラ株式会社)」につきまして、この度7月10日に、タイ国バンコクにて、設立式典が開催されました。

ASIAMは「All Solutions for Infrastructure and Asset Maintenance」の略で、タイおよびアジアであらゆるインフラの維持管理に関するソリューションを提供できることを目指し名付けました。



タイからは運輸省をはじめとした政府機関、道路・鉄道運営会社、建設会社等民間企業、大学関係者、日本からは国土交通省および在タイ日本国大使館、パートナー企業から、約120名の招待客の方々にご参加いただきました。

式典は、国土交通省による「日本における道路インフラメンテナンスの取り組み」についてのプレゼンテーションで幕を開け、在タイ日本国大使館からの祝辞、出資者である Don Muang Tollway Public Company Limited、阪神高速道路株式会社、株式会社ケー・エフ・シー、そして当社の各社長による対談や、エイサイアム・インフラの会社紹介が行われ、設立にふさわしい活気あるオープニングとなりました。

また、日タイの企業が持つ新技術の展示も行われ、参加者の方々は熱心にご覧になっていました。





当社は、長年にわたる海外事業の経験を活かし、タイにおける構造物の維持管理を包括的に行うエイサイアム・インフラ株式会社の出資者として、今後も同国のインフラの持続可能な発展に寄与してまいります。